



Premiere in der Kiddi-Ambulanz im DRK-Krankenhaus Neuwied

■ **Neuwied.** Muntere Kinderstimmen im Foyer des DRK-Krankenhauses Neuwied kündigten eine weitere Folge der etablierten Kiddi-Ambulanz an. Besonders an diesem Besuch war, dass Organisatorin Rebecca Eul sechs Kinder der Klasse 3a der Landesschule für Gehörlose und Schwerhörige mit ihren zwei Lehrkräften begrüßen durfte. Hierzu wurde sie mit einem Mikrofon ausgestattet, mit dem sie über eine Höran-

lage besser mit den Kindern kommunizieren konnte. Unter anderem galt es, die vermeintlich verletzten Kuscheltiere und den plüschigen Klassenfrosch zu verarzten, beehrter waren aber dann doch die Gipsschienen für den eigenen Arm. Interessierte Kindergarten- und Grundschulgruppen können Rebecca Eul unter E-Mail rebecca.eul@drk-kh-neuwied.de erreichen. *red*

Foto: Rebecca Eul/Prof. Dr. Standop